

第14回全国高等学校鉄道模型コンテストに 今年も作品の出展・参加をしました

8月19日（金）～21日（日）に東京都で開催された「第14回全国高等学校鉄道模型コンテスト」に作品を出展しました。コンテスト開催中の作品制作紹介はオンラインでプレゼンテーションを行い、ベストプレゼンテーション賞を受賞しました（モジュール部門参加154校）。



このコンテストに出展した作品は、建築・電気科3年生電気コースの3名が課題研究で制作しました。テーマを「泡沫の軌道～夢幻の広浜鉄道今福線を疾走る～」とし、浜田-金城間を結ぶ計画だった未成線をジオラマの中だけでも列車を走らせたいたいという思いで制作しました。



コンテストの作品は、規格の遵守・プレゼンテーション・クリエイティビティ・リアリズム・クオリティーの5項目で評価されます。ジオラマの制作だけでなくプレゼンテーションの制作も必要で、作品全体を仕上げるのにも昨年以上に苦労しました。危うく、ジオラマでも未成線となるところでした。



昨年のような結果とはなりませんでしたが、できるだけ実物を再現することにこだわり、駅舎以外のものはすべて自作したジオラマの出来栄えには大変満足しています。